

# Rotary:Serving Humanity

半田南ロータリークラブ ●創立:1980.2.12 ●認証:1980.2.25

■会長／鈴木 宏司 ■幹事／松林 信吾 ■例会／毎週火曜日 半田商工会議所  
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546



2017-2018

●司 会	S . A . A 山本 育輝君
●ソングリーダー	榎原 和久君
●ロータリーソング	「それでこそロータリー」
●今月の歌	「小さい秋見つけた」
●ゲスト	奨学金・平和フェローシップ委員会 委員長 長谷川 龍伸君 米山奨学生 オトゴンバヤル ビレゲンさん

## 卓 話

担当 都築 利全君



演 題 「ロータリー財団 次の100年に向けて」  
演 著 奨学基金・平和フェローシップ委員会  
委員長 長谷川 龍伸君

## 会長挨拶

会長 鈴木 宏司君  
会長挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。

## 出席委員会

第1798回例会 11月21日(火) 天気(晴)  
本日の例会は27名の出席にて、出席率は87.09%です。  
なお、前々回は8名のメーキャップにて100%に訂正します。

## Smiling Box

長谷川龍伸君	財団卓話をさせていただきます。よろしくお願いします。
永田 明世君	都築君、邦彦君お世話になりました。今後ともよろしくお願ひします。多忙のため、地区大会欠席。出たかったですが、せめて池上さんの話しだけでも。
石川 信行君	榎原邦彦さん都築利全さん、先日の昼神温泉大変楽しく過しました。体も心もリフレッシュさせていただきました。
都築 利全君	本日卓話担当です。「ロータリー財団次の100年に向けて」の演題にて、地区ロータリー財団委員会、奨学基金・平和フェローシップ委員会委員長、長谷川龍伸君にお願い致しました。皆様よろしくお願い致します。
鈴木 宏司君	財団、長谷川龍伸様、本日は卓話よろしくお願いします。榎原邦彦さん都築利全さん、先日は大変お世話になりました。ありがとうございます。
岩部 雅人君	結婚記念日祝と私の誕生日祝をいただき、ありがとうございます。気が付いたら完全に「オジサン」になっていました。
川澄 哲裕君 早退します。	先日の地区大会お疲れ様でした。 近藤 敏通君 杉浦 豊幸君 榎原 和久君

合計 11名 24,000円

## 寄付認証の種類

- ★寄付者に感謝を“認証”という形で表します
- 【ポール・ハリス・フィロ-PHF】 マチブル・ポール・ハリス・フィロ-MPHF】  
年次基金、ボリオラス基金で、1000ドル以上寄付した個人  
その後1000ドルごとにマチブル・ポール・ハリス・フィロ-MPHFが授与
- 【ベネオタク】 恒久基金に1000ドル以上寄付か、受益者にR財団を指定の場合
- 【シャドナー MD】 寄付の累計が10,000ドルに達した個人または夫妻
- 【アーチ・クラシフ・ソサエティー AKS】 寄付の累計が250,000ドルに達した個人または夫妻
- 【大口寄付者】 10,000ドル以上を一度に寄付した個人
- 【ホール・ハリス・ソサエティー PHS】 毎年1000ドル以上の寄付を申請・認証された個人

## ロータリー財団は101年目を迎えるべきだろうか?

- ① ロータリー財団はポリオ撲滅の約束を果たす
- ② 年次基金と恒久基金への理解を深める
- ③ ロータリーファミリーの活動を支援する
- ④ MY ROTARYへの認識及び登録を促す

## 次回の例会

第1800回例会 年次総会  
12月5日(火) 於:半田商工会議所

## ◆ ポールハリス語録 ◆

公共事業を数々実施しているにせよ、ほとんど実施していないにせよ、ロータリーが役に立つことのできる大きな独自の分野があるのは明らかです。私たちの血管に赤い血が流れているように、地元地域社会の幸福に無関心ではいられないし、活動領域内にいる人々のために力を貸すのをいとわない、というのは至極もっともなことです。  
(ロータリアン誌、1912年9月号)



## 11月21日会長挨拶

本日は、11月ロータリー財団月間のお話で、地区財団委員会の中の小委員会で「奨学基金・平和フェローシップ委員会」長谷川龍伸委員長にお越し頂いています。のちほど財団についてご説明いただきます。よろしくお願ひします。

先週末、2760地区・地区大会が開催されました。神野重行ガバナーの下、名古屋大須ロータリークラブさんがホストクラブとして、2760地区内より2,484名の登録、また地区外からのゲスト、ロータリーファミリーの参加もあり盛大に開催されました。

初日オープニングアトラクションは名古屋大谷高等学校吹奏楽部の演奏。2日目は東海学園交響楽団の演奏。どちらも大変すばらしいものでした。

今回記念講演の講師として池上彰氏をお迎えしましたので、大変な人気で最後までたくさんの方が残っていました。「グローバル化と自国第一主義」というタイトルで難しい話しかと思いましたが、わかりやすく1時間半があつという間に過ぎました。要約してお話しできるといいのですが、あまりに内容が多く、台本もなく次から次へと話題が出てきますので私の頭では理解できませんでした。

2日目の午前の部最後に、地区委員会報告の時間をいただきましたので、社会奉仕委員会さん、青少年委員会さんと共に壇上に上がり報告させていただきました。1,600人の前で話すことはなかなか無いことですので、大変緊張しましたが何とか無事に終われました。

来年は村井總一郎ガバナーの下、ホストクラブ蒲郡ロータリークラブで蒲郡市民会館・蒲郡クラシックホテルにて開催されます。みなさんの参加お願ひします。